Merkblatt zur kieferorthopädischen Behandlung

Dieses Blatt ist für Ihre Unterlagen



"Retention is the most difficult problem in orthodontia; in fact, it is the problem.-

Die Retention ist eines der schwierigsten Probleme in der Kieferorthopädie; genau genommen ist sie das Problem."

(Schüler v. Edward H. Angle, 1934)

Untersuchungen haben gezeigt, dass Zahnbewegungen nach kieferorthopädischen Behandlungen häufig auftreten.

Sie scheinen eine Kombination aus physiologischem Alterungsprozess und Rezidiv zu sein.

Retainer sind daher nicht nur notwendig, um die Zähne daran zu hindern, in ihre ursprüngliche Position zurückzuwandern, sondern auch um zukünftige Verschiebungen aufgrund von Veränderungen im Alter zu verhindern.

Daher schließen weltweit Kieferorthopäden darauf, dass die einzigen Möglichkeiten, um das Behandlungsergebnis zu halten, eine gute Okklusion und eine permanente Retention sind.

Festsitzende Retainer werden daher für einen langen Zeitraum empfohlen.

Quelle: Dr. Birgit Lanzer Abteilung Kieferorthopädie LMU Wien; Prof. Dr. em. Ingrid Rudzki, LMU München